
Protokoll: 

 

Die Ratsmitglieder Lipinski-Naumann, Diehl, Keul-Göbel, Ackermann, Rosenbaum, Lehmkühler, 

Schumann-Dreyer und Gniffke nehmen nicht an der Beratung und Abstimmung teil. Ratsmitglied 

Biebricher ist nicht anwesend. 

 

Beigeordneter Flöck weist daraufhin, dass der Nahverkehrsplan nun so zur Beschlussfassung stehe, 

wie er auch in der Sitzung des Stadtrates am 24.01.2019 vorgelegt worden sei. Es haben sich zu 

diesem Stand keine Änderungen mehr ergeben. Die Rückläufe der Anhörung und drei weitere 

Ergänzungen seien bereits mit den Unterlagen für die Ratssitzung am 24.01.2019 eingearbeitet 

worden, weitere Änderungen hätten sich nicht mehr ergeben. 

 


